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VEREADORES:

JOSIVA」DO R旧EIRO MORE旧A

DiEGO PEREIRA DE ARA加O　　』

AN肥TON PEREIRA DE ALMEiDA

ADEMILSON VINHOTE PEREIRA

NAFTTALI DE SOUSA LIMA

VANER FERRE旧A CARDOSO

JETER ADRIAN PEREIRA DA SiLVA

CしAUDOMIRO RODRiGUES RABEL

RAIMUNDO BRITO RABELO

Aまa da S鈴s如O「din軸a, 「eeii粕da no dia 16 de ma峰o de 2022, aS O9hOOmin, nO

P「6dio da C合ma「盆Municipai de Cu「ua-Pa, Sito a Rua t「es de Dezemb「o 3/n葛Sant包

Te「ezi両a, neSta Cidade de Cu「ua-Pa. §Ob「e a p「esid台ncia do Ve「eador Josivaldo

Ribei「o Mo「ei「a, O S「・ P「esidente convidou os memb「os d臼mesa a oc叩a晦m SeuS

devidos Iuga「es, havendo o n心me「o legaI de ve「eado「es confo「me Iista de p「esenca

acima, Pediu a p「ote串O divina peIo bem do Brasii, do Pa「自e de Cu「ua, decla「ou

abe鳴a pre§ente Se§§名O e falou que a p尋ut尋p「incipal de§ta §eSSaO Se南

apre§enta辞O do Requerime∩to No O3I2022, SOiicitando 「efo「ma da Escola Nossa

Senho「a das G「a鉾§, da com…idade Boca do Jacare, de auto「ia do ve「eado「

Claudomi「o Rod「igues Rabeio. Em seguida al S色nho「 P「色合idente p蹄的u P即a O

PequenO eXPediente. peIo tempo de 45 minutos ond6 foi f謝n a IeitlI卑disGしi粥鈷e

VOta群O da Ata da s触s呈o ant轡「io「,日q脚=di昂P「OVada po「 todos os ve「eadores

P「eS飢teS. O 20 sec「eta「io fez a Ieitura das pautas dos ve「eado「es e ieitu「a do

「eque「imento em pauta・ Em seguida o senhor pre§ide∩te pa§SOu a paIav「a aos

胴eres partid釦os, PeIo tempo de O5 mi=utOS' Sem direito a parte・ O vereador D晴go

Pe「ei「a de Ar坤O川der do PSDB usou a paiav「a, Pa喝benizou a gest如atuaI peIos

t「abalhos f宙tos no di軸to Apolin釦O. fa10u que Se §ente軸Z PO「 te「 Pa暁ipado de

todo pro飴$SO da cria9fro do Dist「ito’Pa「abenizou a todos apo=舶「ienses p㊦ぬ

Rua脚dきD'霊Omb調,需/n.Q - Baim]: SamすTerea血ha
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COmemOr錨鉾O do anive「s如o do昭fe「ido distrito巾O mOmentO houve a軸O §OCi自l,

inaugu「a鋒O da ponte, disse que fdi muito proveitoso, deu p自「a P即輪b色r a副e即ia

e制cidade dos mo胞dor蝕d色ApoIin釦o, mas n紬的即的轡u n即hum dc)S ⊂輔的昌

博, at6的0「a nfro印a「e蹴u uma PO§ta轡em d台的gios peIo feito鴨qu色la

COmunidede,閃「的ecendo a administ胎錐0. Pa嶋beni王Ou tambem o deputado

NiIson Pinto, PO「 mais em帥das para o Munic毎io de Cu「ua, aI6m dos 580.000-00

em emendas’na Viag色m do p「ef廟to a Belem, con9eguI帽m mai9 uma P急t「Ol e

包mpiia申O do Posto de S息的e do Macu「a e tambem uma ambul細Cha pa喝OS

「ibei「inho§. Assim que tem que §e「, e naO S6 i「 nas胎d色s §O亀iai§ C「iti飴「.

P別唱benizou a coordena串O do飴mp的nato da regi和do Paran3 e t呂mbEm

Pa胞b色nizou的s conGu「§ados que fo「am empo5調do暑Pa「a eXe「Cerem §uas

fun車齢_　O v色「閉do「 Raimundo B「ito RabeIo胴er do PP, uSOu a Paiav胞,

Pa帽benizou todos os concursados・ dis§e que depois de muitas cobran甲S. muita§

C「itica$ Peぬdemo「a d色serem c嶋mados, agO「a foram empos拍do尋. Pa陶benizou

O di軸to de ApoIin釦o pela comemo「観軒O do言SeuB O4 anos, eIe n紬的de粥t即

PreSente Pe10 mOtivo dele estar t胞baihando no Pa「ana como ACS. O ve「eado「

Adem鴫on Vinhote Pereira, falou que hqje fdi f廟to a abe血ra do defeso脚m a pesa

de mapa略. Pa胎beni粕u os concu「sados e disse que fo「am empo粥昂dos dent「o do

P「a王O e r旧nhuma Iei f両nfrin叩尋F割0し1 SOb「e EI COmemO「さ蹄O do anive「§急rio do

dist「ito de Apolin卸0, rlO quaI a Sec「etaria de A鶉i室t6n。i日Soci尋i蹴teve即esente,

rea音izando a9尋O SOCiai na ti「a商o de v釦os documen軍os尋S Pe§SOaS daqueIe dist「jto,

t且mb色m teve um bom副mo印de uma nov肌色, do日da peIo p画eito Gi飴. Houve

tさmb色m a inaugu昭坤O曲ponte do Apolin卸0. Qu帥tO a id急do pr細ito a B台l色m,

矧ou que o p「ef由to assinou o te「mo de o「d色m de servieos da en台rg由e胤「i鯛pa帽

a comunidade CastanhaI G「昂nde言問Ou tamb色m sob「色a錆sa de印Oio em

Santa「台m e de Alenquer' disse que est託tendo todos o§ §岬Orfe§ da p「efditu「a de

C皿a’Para a胎nde「骨「朗ebe「鄭PeSSOaS de no§SO Municipio. O ve「e包do「 Na舶Ii

de Sousa Lima usou 8 Palav「a- faIou que a vinda地目mbuiancha pa「司∴a

OOmUnidade do Pa「昂na' fdi uma山ta帥ua de todos os vereado「幹para conseguj「

essa ambuIancha' fdi mais um sonho re訓輔do e com cerfeza atendera a5 Pe§SO純

R脚03 de I]e蜜emb調, SInl.き- B揃巾○:曇帥血T請ealnhさ
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muito espe「ada, maS agO「a Vira porque o p「e向ito juntamente com a Cama「a esta

empenhado pa胎色m b「eve尋COmunidade Castanhal g「帥de pos輔u$uf「uir de§呂e

b色neficio. F舎Iou t帥bEm印b「e os叩biemas n蹄e3t「adas d口Municfp-0, m謎

曾山end包a dificu旧ade d自Se亡晦ta「ia dalnf「a目st「utu「a em旧SO-ver devido鵬g「帥d蹄

Chuvas. O ve「eador AniIton P叩i「a de Aimejda巾de「 do MDB, uSOu a Palav帽,

Pa「abenizou o Pre§idente Regional do MDB senho「 Zi「aldo Mo「ais peia p自舘的em

de seu anivers釦o, comO tambem ao dist「ito Apol碓「io pe看a comemora蹄O d色縫u

anive「Sa「io, diss㊤ que南o pude esta「 p惟姑ente, mas囲「ab即izou a todos que

tive「台m p「esentes, P血cipalmente ao p「efalto e §ua∴COmitiva peIo que fdi刷o

naqueIa comunid台d台上Se sente制z por ter pa輔p鼠do da c「ia車O daquele d軸ito

宜na m軸da do po粥fvel semp「e tem Iut盆do junto com demaie ve帽ado肥S Pal旧蹟

meIh。「i目daqueIa comu輔ade・ na quaI色steve no dia 26 partjcipando de uma

「即nI紺oncIe fd両uvido a容pe舘oas sobr烏的nec曾ささid8d鎚mai8 impo鳴nt幹pa「a

aqueie povo. O ve「eado「 ∨帥e「 Fe「「ei「a Cardo的Iide「 d。 PL, uSOu a Paiav嶋,

Pa「的e両ヱOu O gOVe「nO Gi閑pelo bom t「abaIho, incIu§iv色ao apoio a ca拍de apoio

de Santa「em' naO tinha sido軸o mai§ d餉de a epo輪da ge§絶o do ex-P「e軸o

Ralmundo R色is B郎bosa- ParabenizoL- t訓nb色m且abertu「a鳴P号鯛do map摘,

畠色mPre a脚叩訓hou, m粥hqje n靴=foi po輔「vel acom坤nh乱. Pediu que a

ad面Ilis[「日面O叩撃等目Ve輔鍋「昌POaa帖冊ade de ve館emb乱℃印6es舶b純e d色

fiscaIiza串O do pe§cado, PO「que ficam com o som mujto副O OuVindo m心Si鰭s e

COm isso・ muit。S P巳的軸or蹄印「OVeham de叩9C即iIegaImente. AgredeG§u的

d印ut8do N鴫On Pjnto pe鵬300,OOO巾O p唇la ampli且髄O do p舶tO鴨鍋11de d調

M目cur自・ Em尋eguid目O 8enho「 p「esldente pa鈴ou ao g「ande expedient竜,脚m

PaIav「a aos vereado「es q=e emiti「am囲ut日, Pelo tempo de 15 minutos com dj「eito

a parte・ O ve「eador Jeter Adrian Pe「ei「a d吊Silva, uSOu a Paiavra, P創嶋benizou o

dist「ito Apoli南「io pela comemora鮮O de $eu a∩ive「sa「io, faIou sobr色o mut幅O

reaIizado pela assistさncia §OCiaI, COmO tamb6m a ir旧ugu「a軒O da ponte. Quanto o

CamPeOnatO reali之ado na 「egiao do Pa「ana, Pa「abenizou o pref引to e toda

COO「dena車o peIo be鳴るimo campeonato. Pa帽beni王Ou O Prefeito pela assinatura

Pa帽inicio da implanta蹄o da rede de ene「gia轡l軸ca n急comunidade C鶴tanh負I

Gr帥de, mais uma vit6ri台e um g即ho pa「a nosso

Rua O3 de De棚mbro,書In,9 - Bすi調O: S訓ta丁e「ezlnh甘

CEP; 68.21Olm- CuれI$. Pala

樹pio, O ve「eado「
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Cl制do面ro Rodrigues R呂beIo, uSOu a PaIav「尋南iou que輪ta sendo 「e卸ヱedo um

Cu「SO SObre animais r尋cio胴i§ que eSta Sendo 「鎖lizado na fazenda do s巳nho「

Fe「nando. cur8O e縫e COn§egui的　的「 eIe como Pr的id帥七e do Sindicato.

Pa「abenizou o p「efeito peI盆boa adminiat嶋蹄O,田ou ao ve「eado「 Rai皿ndo B「ito,

SOb「e o t喝baIho da ponte. o qual f別ou que nao tinha placa m即cionando o vaio「da

Ob「a e nem a licita串O n細p色艶Ou PSi且髄ma「a,叩「前l,績P「巳的nt。u LIma Lel

Muhicipa1 1 33/2021 ’a qual dfr両帽to do Munjcipio g蹄ta「 ate 54,00叩O em ob「a§,

Sem t即qu自他三色「 l融臼専管冨e叩qu訓tO Pe「du帽「 a Pandemぬ. Pohanto,鎚Sa e

muitas out「as ob「as, fo帽m feitas sem uIt「apass自陣輔命d轡vido vaIo「・ FaIou que a

t「ibuna da C台ma「a 6 pa「a discutir ve「dades, Se um dia fdr opos嘩O aO gOVernO. i「a

COm CerteZa fa粕「 c「fticas const「utivas e n齢inve廟des, COmO aCOnteCe hqie p加

Ve「eado「 R固imundo B「ito, disse que quando o ve「鎚do「 Raimundo Brito e「a b粥e

do gove「no passedoI Viu muitas coi描与a fazer e nun髄C「iti脚u, m粥的O帽f如e

C「itica nas redes sociai$ a atuaI gestao, muitas das veヱeS GOm menti「as. O ve旧さdor

Raimundo B「ito fdi chamado aten曾fro peIo ve「eado「 Ciaudomiro e pa由捕nho「

P「蹄id酬te da蹴ma「a Jo9iv軸。’叩r南o qu8「即OuVi「 a屯Ia do v色旧ado団ue能t自

Il轡t「ibuna・ O ve「朗do「 Claudomlro voltou a fa厄r e que尋tionou sob「e v輔弼video§

do ve間do「 Raimundo Brito sob「e o sistema de ab館teCimento de自gua如M8Cu商,

OOm 「eIa車O a Caixa d’的雌e com menti「粥di捕ndo que tinha at6 bicho8 n尋細胞.

Out旧COi明l foi a menti「a em p。St乱nas 「ede3 SOCiais que um曲目5taV目nO

Mini3te「io P脚eo' maS n鎚Se dia eIe鎚tav自fa雅ndo v鵬。 d叩帥te do Apolin帥o.

Sfro muitas coi輔s, muita§ G「iti鍋さ, muit且3 menti「as te帖ndo prejudi鍋r a

細面面st「a車0. Sob「e帥im色is na praq:a, dis拍qu色o v印的dc"〇線aimun如B「他

POStOu Criti飴ndo∴O gOVe「nO, em Veヱde conscientizar aもpe諾o輔donas d蹄

animds e os conduto「es de veieulos que na mesma hora andavam de moto胴

P「a鉾e ele n割o falou nada・ -disse que o ve「eado「 Raimundo B「ito gosta de chamar

as p鉾SO的deはd「6es e que n都) t6m ve「gonh轡na ca「a, maS n割o v6 queja cometeu

Crime尋「ecebendo como ACS s色m t憎balha「)昂inda diz que est白的o叩印h即do sua

eX-eSPOSa em t「atamento m色dico sem te「 como prova「 que e「a sua esposa. Disse

que muita§ COisas pa「a 「esoIver em prol do Municipio e o vereado「 Raimundo Brito
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Palav「a, Pe喝untOu aO Ve「eado「 Ci盆udomi「o se　∞nhece o artigo　381 da

Constitu庫O Fede帽I e exp"cou dizendo qu色da o direito deIe 「ecebe「 oomo

Ve間dor e como AC呂・ Di9的que u灘as red鮎soc:iais po「qu白6 eie qu巳門g日,一Il輔

Se in∞mOda pedju囲ci釦ci急・固ou queさemP「e 「eCebeu eIoglos da§ Pささ§O的po「

isso臆F曾Iou que職be ao Pode「 Executivo executa「色n急o a eie com旧厄嘩O a co10鯖「

fiscais na p「a9a'容ronIt冶mente faIou ao ve「関do「 CI制do面相p即a日叩ma「 Ou que

P。deきhe empresta「 a Consをitu嘩O Pa伯te「寄Onhecimento, Qu訓tO約video que eIe

POStOu $Obre bichos na dgua da§ tO「neira§ do Macu「a, diss轡que脆o tem o印de「

de coIhe「 cupin§ e COIocar nas aguas. Disse que quando el白fala ou acusa de

Iadr紺cabe ao p「efeito e o血o亀, Pm飢旧「Elm O Minist台rio Pthli寄o ou out「β fo「棚

de pu皿o, m縫n亘o de ser m「rig伽p如v8「輔do「 CIさudomi「o, em蛇e「 que粥ta

errado, “m輔que qu思ndo o ve「eado「 aponta「 um dedo a ele, t6m O4 apont帥do

Pa「a ele” afirmou o vere自do「 Raimundo B「ito" Falou que es胞剛Z COm曾Chegada

de recursos pa「a am印a蹄O do Posto de sa同e do Macu「ゑ. mas que acha um

軸su「do a administra憐O do p「ef引to Gi閏, aO fala「 qu㊧ teVe a i手記ugu旧車O da pc’鴫

nOV掴o Apoiin軸0- i岬ugu「印刷o do eIevado novo do M鮎u「亀, m離叩自他i印刷l粥

「efo「ma・ quem COnSt「uiu f卸a p「ef引ta Adriana・ Disse que o povo do M急cura n細

que「ia que coIocasse aqueI轡臆ixa捕即a que叩「e軸O Gica colocou. Fe王aIgumas

「eivindica軸es ao pre屯to p尋「尋輔comunidades que preci掘m, COmO tamb6m na

Cid魯cIe. o ve惟娼do「 Adem帖On Vinho佃P8喝i「a, uSOu a PaIav「a, Pa「亀b合nizou o

P嶋悟ito蛸聞, O Vice P「efoito N副nho e a c∞rd即的昂o do campeo嶋tO da reg胎O

do Parana, P引0 b輔弼imo飴mPeOn副O, Qu急nto a p「鎚e巾旧申O do pe§cado, di鈴e

que誼「dua a p「eocupa鈎O, m的e3ta dando certo, gra鎗S a P「efaltu「昂em parce「ia

COm a CO16nia Z-66 de Cu「ua. FaIou sob「e a R岨1豊d白Agosto e t昭ves覚Ismael

Barbo諭一m色nCion且da p帥v官「朗do「 B「ito como t旧Ve馳do Cica, disseque台uma

Se鵬鵬atr能的nve「sou com o Sec「白煙両O de I冊aestrutu「a Kelson, O quaI fal。u

que o ve「eador An冊On tamb6m j自COnve「sou com ele a resp色ito do t「abalho de

rne肌0「観mentO, ele e$ta eSPe「ando a empre駒que e軸胞zendo o粥艇岨amento

terminar o t「abaIho, Para POderem ar「uma「 o rolo compactado「 e悟ze「 o t輪baIho

ne§SeS Pe「imet「os, ma8 0 que reaImente esta fazendo at「asa「 6 a chuva. Falou

tamb6m que tinha uma servido「a do SIDOP a。OmPanhan

寄調的de Dezemb○○, SIn.0. Bat"○: Sa"鯖T〇〇・雪i巾a

く竃p: 6血塊調-亀教則は- pき「さ

O t「abaiho do
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asfaltamento das鵬S e t旧Ves朗S ∞mO tambem o p「qjeto de 00nst「u拝O do c粥

de a面ma. F副ou que esta「自sendo軸0 0叩CeSSO de licita嘩O P即日COmP「a d色

aProXim如amente 300 post鈍pa帽a r烏g酌do Pa「訓a, P叩0尋que胎eJ{istem鎚t軸

dete「io「ados. Diss畠quei nO Po車O eS略o sendo t「ocados mais de 30 postes e

胞m睦m n m劇h胴mentO鴨bomba de ag脚‘鵬o 6偽c暗色的Iv即的叩blemg19 de

†od輔弼的munidade9 e da cid鍋de, maB aさdminist輪坤O e§伯向糊ndo o poss「v色i

Para reSOIv色r p色Io menos em parte e鶉的8itu急c6es, O emPenho 6 g「a-1d轡

juntamente com鶴的e「etE面s para ate∩de「 a demanda q嶋6 bast帥te g「ande,

P即的enizou a S朗ret釦a de Sa的e, Pela Conferencia Munic面I de S包的e

red陀ada na semana　坤§Sada na　蹄脚は　So「aya, nO　§entido de fazer

escIa「鎚imento亀§Obre鵬t「abalho呂d且Sec「eta「ia Mu両C固de Sa的e。 Quanto§的S

P吋etOS e 「equerimento3, f副ou qu色艶叩「さp「ec曲「aO um do out叩, PO「que

ningu色m faz nada sozinho- muito menos aprova「 e govem勘SemP「e tem que Ser

f軸o coIetivamente" Disse qu色quem semeia contenda, menti「a n細cons色gue向雑「

neda. F且lou qu色o ve胎ador Raimundo Brito se aproveita d白Situ白描0, q岬ndo o

Prefeito vaI †旺e「 um t「ab患lho, ele cc冊e az um vfd的jog為n観s 「ed日さsociais e depoIs

d浸que s6 fdi軸o po「 c急usa dei畠, m範i畠呂o n副o existe・ FaIou que o ve「eador

Raimundo B「ito diz que n細tinha ido t帽balha「 pa「a o P即ana, PO「que O Prefeito

n約tinha Ihe dado baj鼠「a. mas que antes, O P「e㈲to juntamente com a Sec「etaria

d烏Sande, fize「am-Ihe tr齢propost騰de t「さbaIho como ACS, um邑de t「鼠balhar no

Bai「「o Curua Velo, Out「a nO Cent「inno e outl帽no Pa「ana, O Vereado「 Raimundo

師to lh色p「ocu「ou e disse que sd鈍「ve onde ele estava,田園eC帥e「 du鎚Pe艶oa呂,

na C台m帥色uma pes§Oa e鵬「edeさ§OCiais 6 0ut崎, djsto「ce鶴脚isas,

P「ati馳mente tenta雨o joga「叩OP山a車O調nt胞叩r劇もit叩tロd帥dminist旧軍O, Na

CO=ferencia p「鵡帥ente tOdas鶴p粥s脚S rePudia「am o procedimento do

Vereador Raimundo B「ito言SSO PO「que eIe que「 e pensa se「 meIho「 que todos, maS

n昌o funciona assim, O軸oo perfeito 6 Deus. 0 vereado「An=ton Pe「eira de AImeida

しiSOu a PaIav旧, Parab即jzou todos os concu「s観dos empo縫目d脚, em eSPeCial §u且

i「ma AnaniIv合一di鈴e que e muito g「atifie帥te Ver eSSaS P色艶O的aleg肥s e軸zes.

Com rela車O a P「a鉾, ∞ncordou em parfe com o vereador CIaudomi「o e disco「da

COm O Vereado「 Raimundo B「ito quando eie fala que鎚胎fa鵜nd

R脚O3 de De雷embro, SIn.e - Bai町O: Santa Te「ezinha

く驚p:蹴.ま書直oOO - cu調庵. Pa磨

PaPeI deie
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COmO Ve「eador言nsinuando que og out「0§ Ve「eado「es帽o e§t如何捕ndo §eu§

PaPeis como ve「eado「, m鶴na Ve「dacl台, tOdos estao de§enVOIvendo seu t輪b自冊O

em p「OI do Municipio. 0 que falt負e consciencia das pessoas que ent旧m de moto

鴨P「a甲em aIta ve10Cidade, coIoc帥do a vida deIes e das∴OL畦$ Pe§SO粥,

Principalment白d蹄c「ian雪的, isso porque j自t色m lei ap「ova鳴aqui na C患ma「a. 0§

animais p「opo「cionam menos pe「igo3 que OS P鴫p「ios condutores de motos, maS

medidas ja est昌0 §endo tomadas para帽soIver粥sa situa韓O. Faiou que tudo que

O P「efeito fize「 6 com apoio e pedido de todos os vereadores e nao como o ve「e急dor

Raimundo B亜O fala que 6 sd pedido dele- mas n邑o impo巾叩em pediu. o qu色

importa e que as coisas s直別m剛日9. O ve「eado「 Na請a=伯Iou que a coletividad合d

mai呂impo鴫nte p負「a o bom desenvoIv血帥tO de nosso Municfpio,矧o e um

Vereado両pa「a as 「edes sociais e dizer qu合§d quem向z e ele, maS na Ve「d如e s6

uma andorinha nat) faz ve略o. Disse que des do p「imei「o mandato, que e§§e j自e o

quarfo' Vem SOlicitando uma ambul抑Cha pa「a 「egi如do Pa「ana e que o ve「eador

Vane「 vem pe輔do u晒quad「a pa「a o Macu「台, agO胞V孟o con8印ui「, maS v急i

aPa「eCer O Ve記ado「 diz帥do n的「edes socials que ele que conaeguiu, O ve「eador

Vane「鈎nOO「dou‘ O vereadorAnⅢon fa10u叩e des do p「imei「o ano de seu mandato

COmO Vereado「・ Vem Pedindo as剛tamento pa帽O Macu「a, O Mu「o do Cemite「io,

iIumina蹄O P脚ica, depoi呂v呂i ap即的肌的u色m軸ui dizendo que s6 f師由to po叩e

ele 「eivindi的u・ I急的n軸印。E! m拍i掴脚nte鴨「,囲「eCe que O Ve「朗do「 Raimundo

B「ito quer clize「 qu巳so…馴k: Ele屯z tudo ne容te M皿Ic「p10’m鵜quem fiscaliza.

quem vota e quem a即ova sao todo§ O9 Ve「eado「es, §Omen胎um 「ほo faz nada.

F尋lou que se pa「abenizam o p「d剛o膏po「que eIe faz por me胎堪「,朗伯fazendo

um bom t「abalho em n購go Municipio, Sd n鉛e∩Xerga quem =昌o que「, a§

deman as弱o gr即d日日, m馳O P「efeito e§ta §e emPenhando,調b8 qu官n軸v乱o

resoiver tudo, maS estaO Iutando pa「a que o melho「 sQja制0. Disse que ja solicitou

meIhorias pa「a as est「ad粥言nclusive pediu que seja f由to peIo menos o cai9am帥tO

da Iadeira do A印izinho pa略melhorar a t「純gab航ade de veicuIos・ Fa-ou que a

軸minist「日中O Gi悌i ja conseguiu muitos ve了cuIos冒　COmO鍋ambas, tratO「.

ambuIa=Cha- meiho「ias no sistema de abastecimento de agua e ene「gia, tantO na
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N轡li両o tivesse i「「egula「idades' n細tjnham feito o que fizeram em ent「ega「 a fdiha

da?duca9釦, t包ntO an訓tica sint6tica, 6 bom que鶉ja 「econhecido, dizem que 6

Obrig台車O d色I色, mas muitas da§ ve王eS aS Ob「ig印6e9 muito9 n如fa輔m. Em

s閃uid自O艶両o「 P晦等id巳両e関る9Ou Pa旧a P「Imei「a pa巾e d8 Ordem do dia, Onde

fdi fdito引eitu「昂do Requerimento Nd ool/2022 qu色的d色白嶋fo「ma e funcion釧帖Il[口

da Es∞la Fartu帽. meIho「ia§ da estrad盆e t「an印ortes pa「a os aIunos, de autorla

do ve「eado「 Vane「 Fer「ei「a Cardo的∴e Reque「imento No OOl/2022 que pede a

constru軸o de uma quad「a poiiesportiva na f「ente da cidade de Cu「ua, de autoria

do尋Vere急do「e§ JosIvaIdo R旧旧iro Mo「ei「a e Na冊訓de Sou絢Lima, aP僻a lditu昭

entraram em discu66aO e VOta軒O. em Seguida fo「am印「OVadoβ PO「 tOdos os

Ve「eado「es p「esentes, E r略o h自V即do叩風iB鴨d昂∴日, Se「 discutido o senho「

PreSidente ence「「Ou a P「e3ente SeSSaO e COnVidou os ve「eado「es pa輪P「bxima

Se3SaO O「din軸a em dia e hor軸0胎gim帥t軋

Saia das sess8es da C台mara M…icipaI de Cu「ua, em 16 de ma「印de 20禦.

Palacio: Ananias Pe「eira de A血eid尋F冊O

PIen釦io: F「曾nCi尋Ca Pe「ei「a de Almeida

Rua O3 de Dezem討o, S/n.容一曲irro: Santa T寄調雷inha
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